

BOLETÍN No. 296 ->>

La UAA ha buscado alternativas para atender a las necesidades académicas de su comunidad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes concluyó de manera satisfactoria la auditoría académica tras la visita *insitu* de pares del Programa de Fortalecimiento de la Calidad en Instituciones Educativas (*PROFOCIE*), revisión externa durante la cual se realizó una evaluación del trabajo e impacto de las acciones emprendidas en 2014 con los recursos de dicho programa; así lo expresó el rector, Mario Andrade Cervantes.

Andrade Cervantes manifestó que en este programa se agrupan proyectos de gestión para fortalecer las actividades sustantivas de la Universidad de manera transversal así como de otras particulares para cada centro académico, como intercambios de estudiantes y docentes, equipamiento, acciones para consolidar cuerpos académicos y la formación de profesores, así como habilitación de espacios y actividades académicas, por lo que en esta evaluación constató el impacto del ejercicio 2014 de los recursos asignados por PROFOCIE en 2013.

Por su parte, el director general de Planeación y Desarrollo , José Antonio Martínez Murillo, indicó que a través de PROFOCIE se impulsa un proceso de mejora continua al identificar fortalezas y áreas de oportunidad, así como corroborar e incrementar metas académicas a cumplir; por lo que la Universidad ha respondido a las convocatorias de dicho programa de manera constante.

También explicó que para la asignación de recursos por parte de PROFOCIE, se responde a una convocatoria en la que se presentan proyectos y los objetivos, tras lo cual el programa federal determina las propuestas y montos de apoyo; por lo que las auditorías son de carácter académico para avalar los avances y comprobación de impactos tras las acciones implementadas con los recursos ejercidos.

Cabe mencionar que este proceso de evaluación externa inició desde marzo pasado, cuando se notificó la inspección *insitu* y se realizó la integración del programa de visitas a las áreas académicas y administrativas correspondientes; tras lo cual se recibió a pares académicos que analizaron las evidencias y planteamientos de los proyectos, quienes a su vez señalaron que la Universidad Autónoma de Aguascalientes cumplió de manera satisfactoria, además de que emitieron algunas recomendaciones para la mejora continua.

